



La Habana, 13 de febrero de 2013

## **Club de Escritores de Cuba**

### **Nota Aclaratoria**

En la Carta Abierta de lunes 11 de febrero, donde miembros del Club de Escritores de Cuba expresábamos y recabábamos solidaridad intelectual para el escritor Ángel Santiesteban Prats, ocurrió lo que no podemos menos de calificar como desaguisado.

Aparece en ella el nombre de Raúl Antonio Capote, un demócrata improbable, y confeso agente de la policía política que lo es también del pensamiento cívico. Ello disparó las alarmas cubanas, incluyendo las nuestras, y nos llevó con urgencia a revisar el error y las causas, a todas luces involuntarias, de una pifia que esperamos que el tiempo, y el buen corazón, como dice una prominente miembro del Club, sepan disipar.

Obviamente la urgencia de solidaridad conspiró contra nuestro rigor. Al cotejar el listado de los miembros del Club con los consensos para esta Carta Abierta se trastocó el expediente original del Club archivado y pusimos digo donde debíamos poner Diego. De modo que asumimos el error, pedimos disculpas y confiamos en la buena fe.

La Carta Abierta, que reafirmamos en sus intenciones, en su letra y en su intensidad, sigue generando apoyos y afectos, y se sustenta en la mayoría de los nombres que aparecen en el listado publicado. Una lista limpia y con las nuevas adhesiones aparecerá publicada en nuestro blog: [www.puentedeletrascuba.org](http://www.puentedeletrascuba.org) y la enviaremos a los medios. Ya contamos con las prestigiosas firmas de los venezolanos Edilio Peña y Elisabeth Burgos.

De modo que reiteramos nuestro apoyo a Santiesteban Prats, pedimos otra vez disculpas y seguimos cumpliendo nuestro compromiso con las artes, junto a nuestro deber cívico.

**Club de Escritores de Cuba**